



TALLER DE CALIDAD INTERNACIONAL

EXPERTA INTERNACIONAL MIRTHA CHOKLER REALIZA TALLER DE 03 DIAS EN DIFERENTES INSTITUCIONES DE JAEN, EN TEMAS DE FORMACIÓN EN EDUCACIÓN TEMPRANA



Con la finalidad de entregar atención educativa de calidad a la primera infancia, como exige el Estado; el grupo impulsor de la Región Cajamarca-Jaén, para el fortalecimiento de servicio de atención temprana de niñas y niños de 0 a 3 años de edad en coordinación con la UGEL-Jaén, vienen realizando un trabajo intersectorial en nuestra ciudad.

De esta forma, alumnos, profesores de la especialidad, personal administrativo, padres de familia y profesionales de los sectores de Salud, Educación y Desarrollo Social participan de este programa, que se desarrolla gracias al apoyo técnico y financiero de la Municipalidad Provincial de Jaén,

DISA, UGELI- Jaén, pedagógico “VAB”, CUNAMAS, y CARITAS JAEN, y cuyo módulo será clausurado este miércoles 28 del Pte. Mes..

Los profesionales de tres años. De esta forma, tienen la oportunidad de capacitarse, favoreciendo el intercambio de metodologías, experiencias y alinear criterios para caminar hacia un objetivo común. El director de la UGEL- Jaén, Lic. Vitalí Fuentes Guerrero, expresó que, con el programa, el sector apuesta por formar un cuadro de profesionales, integrando a los distritos, quienes lideren el proceso de formación del personal que se requiere para la atención de menores de 3 años.

“Nosotros sabemos que la atención integral exige un trabajo intersectorial, hablando un mismo lenguaje. Como sector educación tenemos toda la rectoría en lo que es la educación temprana. En ese sentido, es muy importante que los otros sectores conozcan el enfoque educativo, conozcan la propuesta de educación y puedan apropiarse de esa propuesta, para que en las intervenciones que realicen, sea también integral”, anotó Fuentes Guerrero.



“Año de la Promoción de la Industria Responsable y del Compromiso Climático”

El programa comprende una formación teórica interdisciplinaria, metodológica, práctica y una formación actitudinal. Se vienen desarrollando temas como importancia de la educación temprana en el desarrollo de la provincia, autonomía y juego en la primera infancia, enfoque y roles de los profesionales para la educación temprana, afectividad y buen trato, actitudes de cambio frente a la infancia, el juego y cuidados en la primera infancia, entre otros temas.

Cabe precisar que el Programa de Formación den educación temprana cuenta con varios módulos y se viene realizando de manera presencial, virtual y a través de un proceso de acompañamiento.



Las reuniones que se realizarán hasta este miércoles están a cargo de una plana de docentes nacionales e internacionales, expertos en desarrollo infantil, como la Dra. Mirtha Chokler(Argentina), Rosario Riveros, Patricia Miranda, Nalmes Pérez;

El evento fue inaugurado el lunes 26 en el auditorium del ISP “VAB”, por el Lic. Vitalí Fuentes Guerrero, Director de la UGEL- Jaén, quien estuvo acompañado de los organizadores y ponentes del taller en mención.

(carrove).

Jaén, 27 de Mayo del 2014.

OFICINA DE RELACIONES PÚBLICAS Y COMUNICACIONES.

SE AGRADECE SU DIFUSION.